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◇‘，それでこそロータリー”

◇乾杯大谷会長

明日皇太子様のご成婚の俵が行われます。新

しい皇室のスタートです。皆様と ・緒に喜び

たいと思います。

◇出席報告

会貝 70(66)名 出脈 56名

出席率 84.85％

前回 6月1H (修正出勝率) 98.51%
◇ビジター紹介

東京日野RC左II11左兵衛君他10名

◇お誕生日祝福

魚津君(6/11)

◇ニコボックス

菅原宣彦君スピーカーさせて噸きます。

大口弘和君①「雑誌の窓」の当蒋となりま

した。②日本illi綴歯科学会の指導医に認定さ

れました。

黒野貞男君 ’二l展審査員に就任することに

なりました。

松島孝彰君小杉さん食べ歩きありがとう。

早退します。

三好親君 30cII1のイワナを釣りました。

西尾正巳君恥業所がかわりました。撤しく。

大谷和雄君90周年記念式典に大勢ご出席

一ﾄさるご返耶をいただきました。

山本眞輔君黒野先生、日展審査員就任お

めでとうございます◎

足立一成君、秋山茂則君、安藤銀之助君

浅井誠寿君、堀江宏輝君、池田隆君、

今井浩壹君、今西功一君、釜谷健一君、

小林明君‘小山雅弘君、水野賀続君、

長門保明君、新美敢君、奥村登喜朗君、

尾関武弘君、田部井良和君、竹内眞三君、

和田正敏君、鷲野義明君、渡辺辰夫君

皇太子殿下、雅子様、ご成婚おめでとうござ

います。

魚津常義君誕生日祝い。

墨へ

◇池田幹事報告

l . ロータリーの友6月号が来ておりますの

でお帰りにお持ち~ドさい。

2．会員佐野君より第15回日本新工芸展(6

／9～6/14松坂屋美術館）の招待券を欺きまし

たので、お帰りにお受けとりください。

◇次年度西野青少年活動委員長より報告
ロータリーユースインターナショナルキャ

ンプが、 8/12(木)～16(月）まで名古屋YMCA

I｣和lll ,高原キャンプ場にて行われます。これ

は名古屋RCユースサービス委員会の主催で参

加対象は中学生・尚校生です。アメリカオー

ストラリアからの交換制学生10名も参"llする

ことになっておりますので、参加希望者がご

ざいましたら、事務肘までお申し出下さい。

◇大谷会長挨拶

平成の華燭

Iﾘ19日は皇太子さまと小和田雅子さんの紬

贈蝿j惣行われます｡緑深い皇居･宮中三殿
の掻所でお二人は結鰕を誓われます。会館に

飾ってありますが、恥太子さまはあけ燃恩の
人1場を表すあかね畠の束裕姿で、黒い垂継の

：溌欝?鎌’態勢撫
駕厨､髪は束ねて反く後に垂らすおすくらか
しです。 ‐|･一二単の飛さは-'-.キロを超すそうで
す。 10時からの「納蜥の磯」が終了し、 3111i

からはお二人が両|雛卜．に結婚の俵が無邪終わ

ったお礼を述べ、両陛卜・が祝福される「朝兄

の雌」が行われます。 4時45分からパレード。

皇居から東宮仮御所まで4.2キロのコースを11#

速10キロ弱のスピードでゆっくりお進みにな

り沿通の人々の祝柵にこたえられます。

午後61騨滞膳を|川み、杯を亜ねて将来を稗
い合う「供膳の雌1 ．午後9時には元気な蝋

へ
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みかよもち

子の誕生を祈る「三箇夜餅の儀」が行われま

謁辮鮒こ鰯縦縦至鯛
り、四日目の朝土に埋めます。
「宮中饗宴の儀」は般の結蛎披露宴で、

15日から3 1 1間、昼夜2回、 !; l･61副催され、

各界から2,700人が招かれるそうです。

華やかな結婚の諸儀式は県竈の新しいスター
トです。心からおよろこびIIIし上げます。

◇講演
“私とロータリークラブ”

会員 ′{#原宣彦君

されましたのもみな様のご指導と友情の賜と

感じ入っています。

私は私の唯一の特技“水泳”を通じて社会

に地域に貢献したいと考えています。

今、私は来年に迫りました愛知わかしゃち
国体と既にご承知の国際水泳殿堂の設立に全

力を傾注しています。

大変ご雌理なお願いや、ご迷惑をかけIIIし
訳なく思っています。

しかし、国際施設を名古屋に招致したいと

いう願いが、夢が今実現しようとしています。
みなさんはそれぞれの人生の中できっと莱

晴らしい友人をおもちのことと存じます。

ロータリーの仲間の~人に水泳に一生をか

け統ける変わった仲間のいることをどうぞご

寛容下さい。

近い将来、きっとみなさんの仲間の ‐人と

してお役に立てるロータリアンに成長できま

すよう今後も日々研潜につとめてまいります。

EI1際水泳殿堂は今年12)l光成、来年4I]に

笠寺レインボープール隣接地にオープンしま

す。倍旧のお力添えをお願いします。

幻唾

瀧壷室千種ロータリークラブが創立されてから早

いもので10年が過ぎました。

水野創立会長のご紹介によりチャーターメ

ンバーとして素敵なみな様と出会うことがで

きました。チャーターナイトの思い出は今も

昨日のように浮かんでまいります。

大学卒業後、母校の東邦高校の教師として、

水泳部の朧督として21年間を過ごした私は水

泳を通じて地域社会への貢献と選手強化のた

めの温水プール建設に向けてスイミングスクー

ルの開校とグループの会長に就イモしたのは16

年前の1977年のことでした。

社会人人生の半分ともいうべき20年間を水

泳一筋に生きてきた私にとってロータリーク

ラブへの人会により異なる職業の方々、とり

わけそれぞれのトップの方々とのおつき合い

は新鮮で魅力を感ずるものでした。

初代の親睦委員長として、又、 I I'ｲ際委員長
としての姉妹クラブ提携などは今もいい思い

出の一つです。

全国的な仕聯の展開の中で東京ロータリー

クラブをはじめ多くのクラブにメイクアップ
に出掛けましたし、外'零lクラブの訪問も20ク

ラブを超えているものと存じます。それぞれ

に素敵な思い1I1です。

私の今の素直な気持ちはロータリアンとし

て千種クラブのみな様に甘えすぎたと反省し
ています。しかし、この10年I1Mは私に数多く

の教訓をﾉﾗ.えました。

人の生き方、考え方、厳しさ、やさしさな

どを学びました。このことは1959年に地元の

愛知水泳連盟の一競技役員から出発した私が
3年前、 70年の歴史を誇り全I~I《'第2位、会員
10､ 000名を擁する愛知水泳辿蝋の会長に推挙

RI出版物の翻訳は

どのようにｲjわれているか

クラブの定款に「各会此はクラブ例会にll1
席しなければならない」とありますが、英文

はshouldattendですので絶対的なものでは

ありません。しかし4回連続メークアップせ

ず欠朧すると「自動的に終結するものとする」
と雷かれています。英文ではshall
automaticallytermmateですから、絶対的
なものといえます。基本的なことですが、こ

のshallとshouldの違いが邦訳では分かりか

ねます。.このことを念頭に撒くと、今回の規
定審議会で、会長エレクトが地区協議会と会
長エレクト研修セミナーに出席することが
shouldattendからshall attendになり、

出川『義務が強化されたということが理解でき

ると思います。

（1993 1月号より）担当大口弘和君
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i 6月というのに気温9℃、水温4℃しかも｛

捌棚6繍職撹騨脳湾
||211寺間、絶好のポイン|、 1全神継を糸につけ

11た目印と手に集中するとゴツン！と鈍い感触、

;!グイッグイッと引き込まれる大物だ！何分か

（のやりとり後やっと岩魚の顔を水面に引きl舟
;げタモに取込む。何と30cmオーバー、しかもI
1i丸々と太っている。やった！やった1

_~ ~_－－~~…_~ ~三好親獄i
◇次回例会（6月15日）

誰演“私とロータリー”

会員杉山貞男醤
◇次々回例会（6月22日）

夜間例会（松楓閣にて18:00より）

ダミ
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